



► Sonstiges Gewaltschutzzentrum Steiermark

Ab / Am

23.04.2013

Das Gewaltschutzzentrum Steiermark ist eine nach dem Gewaltschutzgesetz anerkannte Opferschutzeinrichtung. Die Polizei aus dem gesamten Bundesland ist verpflichtet, das Gewaltschutzzentrum (vormals Interventionsstelle) von der Verhängung eines Betretungsverbotes zu informieren. Das Gewaltschutzzentrum nimmt daraufhin unmittelbar mit den Opfern schriftlich, telefonisch oder im Einzelfall auch persönlich Kontakt auf. Um die komplexe Problematik nicht nur rechtlich, sondern auch in psychosozialer Hinsicht möglichst umfassend behandeln zu können, erweist sich die ergänzende Arbeit von 11 Juristinnen und Sozialarbeiterinnen als sehr sinnvoll. Sie bieten kostenlos und vertraulich Beratung und Unterstützung an.

Das Gewaltschutzzentrums Steiermark (vormals Interventionsstelle) wurde 1995 eröffnet und ist für das gesamte Bundesland Steiermark zuständig. Im Mittelpunkt der Arbeit des Gewaltschutzzentrums steht die Beendigung von Gewalt, nicht die Aufrechterhaltung oder sofortige Beendigung einer Beziehung oder Lebensgemeinschaft.

Die Außenstelle Liezen des Gewaltschutzzentrums Steiermark wurde am 23. April 2013 am Standort des Vereines Avalon am Fronleichnamsweg 4/1 eröffnet. Später wurde die Außenstelle im Kinderschutzzentrum am Fronleichnamsweg 4 untergebracht. Im Frühjahr 2019 wurde die Außenstelle in das Ausbildungszentrum Jugend am Werk in der Selzthaler Straße verlegt.

Leiterin des Gewaltschutzzentrums Liezen: Lena Enge (Stand: Dezember 2025)

Gewaltschutzzentrum Liezen
Fronleichnamsweg 15/3. Stock
8940 Liezen

+43 316 77 41 99
+43 8282 709 92 93 33 (per SMS)
office.stmk@gewaltschutzzentrum.at

Eröffnung der Außenstelle in Liezen



23.04.2013

Um die Betreuung gewaltbetroffener Personen erleichternd in den Regionen anbieten zu können, begann das Gewaltschutzzentrum Steiermark im Jahre 2006 mit dem Ausbau seines Angebotes in den steirischen Bezirken.

2006: Feldbach, Hartberg

2007: Leoben, Leibnitz

2013: Liezen

In Liezen wurde die Außenstelle in den Räumlichkeiten des Vereines Avalon, Fronleichnamsweg 4 eingerichtet.

Leiterin: Mag. (FH) Sabine Hötzl

Foto vlnr: Bgm Mag. Rudolf Hakel, Mag. Dr. Eleonore Hödl (Vorsitzende des Trägervereines Institut für Frau und Familie), Marina Sorgo, MA, Geschäftsführerin Gewaltschutzzentrum Steiermark, Mag. (FH) Sabine Hötzl, Leiterin der Außenstelle Liezen, LTAbg. Ewald Persch

Tag der offenen Tür

■ 22.05.2019

Das Gewaltschutzzentrum Liezen und die Steirische Gesellschaft für Suchtfragen "b.a.s" veranstalteten einen Tag der offenen Tür, im Ausbildungszentrum Jugend am Werk in der Selzthaler Straße.

Quelle: Kleine Zeitung, 23.05.2019, S 30-31

Quelle: www.gewaltschutzzentrum-steiermark.at

■ Verfasser: Mag. Helmut Kollau, Karl Hödl, 29.10.2018; Mag. Katharina Ernecker, 15.12.2025.

■ Letzte Überarbeitung: 15.12.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 23.12.2025 06:21:19